

L'Union Européenne rejette la suggestion de reconnaître Jérusalem comme capitale d'Israël



Bruxelles, 12 décembre (RHC)- L'Union Européenne a rejeté la suggestion du premier ministre israélien, Benjamin Netanjahu, de transférer ses ambassades à Jérusalem et de le reconnaître ainsi comme capitale d'Israël comme l'ont fait les États-Unis.

« Netanjahu peut maintenir ses aspirations pour d'autres car, du côté de l'Union Européenne et de ses états membres, cette décision n'arrivera pas » a assuré la Haute Représentante de ce bloc, Federica Mogherini au cours d'une conférence de presse.

Avant sa réunion, les ministres ont reçu Netanjahu pour un déjeuner informel qui a duré près de deux heures au cours de la première visite d'un premier ministre israélien aux institutions communautaires à Bruxelles en 22 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/150092-lunion-europeenne-rejette-la-suggestion-de-reconnaitre-jerusalem-comme-capitale-disrael>



Radio Habana Cuba